

Más de 400 estudiantes de Limache presenciaron charla del reconocido astrónomo José Maza

Una charla magistral sobre el “Sistema Solar” realizó este martes el Premio Nacional de Ciencias Exactas 1999, José María Maza Sancho, en la Escuela Municipal Los Maitenes, que congregó a cientos de alumnos, profesores, apoderados e invitados.

La exposición del científico se materializó tras la victoria alcanzada por un grupo de estudiantes en el concurso “Midamos el Radio de la Tierra” - liderado por el Centro de Astrofísica CATA y la Universidad de Concepción, donde midieron con una estaca perpendicular al suelo el largo de la sombra proyectada por el sol durante los días 21, 22 y 23 de marzo, exactamente a las 12:00 horas, cuyos datos recabados fueron fundamentales en este experimento desarrollado a nivel nacional.

Anuncio Patrocinado

Sobre la charla desarrollada y el resultado de esta, el profesor Maza dijo: “Es un placer siempre asistir a una escuela, ya que el futuro de Chile está en ellos y si uno los logra motivar para que lean un poco más, para que se enteren de los planetas, las estrellas y los viajes espaciales, yo creo que uno está sembrando semillas que espero que germinen para que tengamos una sociedad más educada, más culta, que tenga mejores ideas dentro de la cabeza y que sepan sacar al país adelante”.

Se trató de un hito para la comunidad escolar de este establecimiento educacional limachino y para el Departamento de Educación Municipal, ya que por primera vez el Astrónomo de la Universidad de Chile efectuaba una masiva exposición en Limache, que fue ovacionada por los asistentes.

Más de 400 estudiantes de Limache presenciaron charla del reconocido astrónomo José Maza

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Al respecto, Daniel Mella, director de la Escuela Municipal Los Maitenes, comentó: "Para nosotros fue una oportunidad increíble y un hito para nuestro establecimiento, porque, desde el punto de vista del conocimiento, recibir a alguien de la ciencia es un impulso considerando que como escuela tenemos un sello de artes y comunicación, y esto permite difundir la ciencia a la comunidad".

Con un estilo singular y didáctico, el Dr. José Maza desbordó con conocimientos y claridad a los presentes acerca de las maravillas de los planetas y aspectos poco conocidos de los mismos, además de entregar detalles sobre otros objetos astronómicos que orbitan alrededor del Sol. Finalizada la charla, el astrónomo respondió todas las inquietudes de los alumnos y alumnas.

Una de ellas fue Constanza Silva, estudiante de quinta básico de la Escuela Municipal Héroes de Chile, quien precisó: "Tras enterarme que en algunos planetas descubrieron que tenían agua, pregunté ¿qué tipo de agua era, ácida, salada o dulce? También consulté sobre ¿por qué los planetas que están más cercas del sol, como la Tierra y Marte, son más pequeños que los otros que están más alejados?".

Por su parte, Daniel Plaza, alumno de octavo básico de la Escuela Municipal Los Maitenes, valoró la visita del académico y aseguró sentirse contento por todo lo aprendido. "Fue una

Más de 400 estudiantes de Limache presenciaron charla del reconocido astrónomo José Maza

experiencia buena, porque el profesor Maza sabe explicar muy bien sobre el universo, ya que tiene bastante estudio (...) aprendí una variedad de cosas, como por ejemplo, que en Marte podría haber agua, que en el futuro podríamos viajar a ese planeta; que la presión va cambiando en distintos planetas; que el aro de Saturno está compuesto por piedras, entre otras cosas", dijo.

Sin duda, el evento se convirtió en un hito más para el Departamento de Educación Municipal de Limache, ya que, por un lado, es primera vez que Maza, considerado el científico vivo más mediático y popular de Chile, visita un recinto educacional de la comuna, y por otro, el esfuerzo de los profesores y estudiantes, por participar en este importante concurso y ganarlo.

y tú, ¿qué opinas?